

(English text see below)

Ausschreibung zur Deutschen Lösemeisterschaft 2018

Die 42. Internationale Deutsche Meisterschaft im Lösen von Schachproblemen findet **von Freitag, den 23. März 2018 bis Sonntag, den 25. März 2018**

am Südhang des Wiehengebirges in Ostwestfalen (NRW) statt und wird von der Schachgemeinschaft Bünde 1945 ausgerichtet.

Ansprechpartner: Bernd Holtmeier; Tel.: 0049 1516507368; E-Mail: Bernd.Holtmeier@t-online.de

Austragungsort ist das Hotel Wiehen-Therme in D-32609 Hüllhorst – Am Reineberg 18.

Teilnahmeberechtigung

Die 10 Erstplatzierten der DM 2017 sind vorberechtigt. Weitere Bewerber werden nach ihren bisherigen Erfolgen bei Lösewettbewerben zugelassen. Jede Nation (außer Deutschland) kann maximal drei Teilnehmer anmelden. Alle zugelassenen Bewerber werden bis spätestens einen Monat vor Turnierbeginn benachrichtigt.

Die Teilnehmerzahl ist auf 30 beschränkt.

Teilnahmebedingungen

Anmeldungen sind zu richten an den Turnierleiter

Axel Steinbrink, Goethestraße 10, D-46535 Dinslaken

Tel.: 0049 1520 1543516; E-Mail: axel.steinbrink@gmx.de

Anmeldeschluss ist der 11.02.2018.

Reise- und Aufenthaltskosten trägt jeder Teilnehmer selbst. Startgeld wird dafür nicht erhoben.

Unterbringung

Alle Teilnehmer buchen ihre Übernachtungen selbst. Bis zum 11.02.2018 sind Betten im Hotel Wiehen-Therme reserviert.

Hotel Wiehen-Therme

Am Reineberg 18, D-32609 Hüllhorst

Telefon: 0049 5744 50655 0 oder Fax: 0049 5744 50655 55

E-Mail: info@Wiehen-Therme.com ; Internet: www.wiehen-therme.com

Bei der Anmeldung bitte das Kennwort SCHACH verwenden.

Bitte Ankunftszeiten nach 22.00 Uhr angeben.

Kosten:

Paketpreis mit zwei Übernachtungen (incl. aller Mahlzeiten) im Doppelzimmer 139,00 Euro pro Person

Paketpreis mit zwei Übernachtungen (incl. aller Mahlzeiten) im Einzelzimmer 169,00 Euro pro Person

mit folgenden Leistungen: Freitag Abendessen (2-Gang-Buffer), Samstag Frühstück, Mittagessen (Tellergericht nach Auswahlkarte), Abendessen (2-Gang-Buffer), Sonntag Frühstück, Mittagessen (Tellergericht nach Auswahlkarte)

sowie kostenlose Nutzung der Saunalandschaft und des Schwimmbades (Freitag und Samstag von 14 – 22 Uhr)

Hinweis: reguläre Zimmerpreise für 1 Nacht inklusive Frühstück und kostenloser Nutzung der Saunalandschaft und des Schwimmbades a) Einzelzimmer 60,00 Euro b) Doppelzimmer 90,00 Euro / 95,00 Euro (ohne / mit Balkon)

Mittagessen (Tellergericht nach Auswahlkarte) 12,00 Euro, Abendessen (2-Gang-Buffer) 16,00 Euro

Frühstück für Gäste, die nicht im Hotel übernachteten 10,00 Euro pro Person.

Programm

Freitag (23.03.18)

19.30 Uhr

20.00 Uhr

Begrüßung im Hotel Wiehen-Therme

Blitzschachturnier im Hotel Wiehen-Therme

oder für Hotelgäste kostenlose Benutzung der

Saunalandschaft und des Schwimmbades

Samstag (24.03.18)

9.00 Uhr

14.00 Uhr

20.00 Uhr

Abfahrt mit dem Bus zur Stadtbesichtigung in Lübbecke

Runden 1 – 3 im Hotel Wiehen-Therme

gemütliches Beisammensein mit der Möglichkeit den DVD-Film

„Bauernopfer“ (Die amerikanisch-russische Konfrontation auf dem

Schachbrett mitten in den Wogen des Kalten Krieges) zu sehen

alternativ für Hotelgäste kostenlose Benutzung der Saunalandschaft

und des Schwimmbades

Sonntag (25.03.18)

9.00 Uhr

14:00 Uhr

Runden 4 – 6 im Hotel Wiehen-Therme

Siegerehrung

Announcement of the German Solving Competition 2018 (DLM)

The 42st International German Championship in chess-problem solving will take place from

Friday March 23th to Sunday March 25th 2018 in D-32609 Hüllhorst.

Organizer on location:

Bernd Holtmeier, Tel.: 0049 1516507368; E-Mail: Bernd.Holtmeier@t-online.de

Venue and accommodation: Hotel "Wiehen-Therme" D-32609 Hüllhorst, Am Reineberg 18,
Tel.: 0049 5744 50655 0; Fax: 0049 5744 50655 55; E-Mail: info@Wiehen-Therme.com ;
Internet: www.wiehen-therme.com

Two overnight stays including all meals (Friday dinner; Saturday breakfast, lunch, dinner; Sunday breakfast, lunch) and including sauna and swimming pool (Friday and Saturday from 2 pm to 10 pm) in shared room 139,00 Euro per person and in single-room 169,00 Euro.

All participants book their own overnight stays. Until Sunday February 11th 2018 beds are reserved at the Hotel Wiehen-Therme. When logging on, please use the password "SCHACH". Please indicate arrival times after 10 pm.

Participation eligibility:

Eligible persons are the ten top solvers of the DLM 2017. Additional candidates may participate in relation to their successes in solving competitions so far. The maximum number of participants from each country (except Germany) is three. Eligible candidates will be informed at the latest one month before the event. The number of participants is limited to 30.

Entry conditions:

Send your registration to Axel Steinbrink, Goethestr. 10, D-46535 Dinslaken,
Tel. 0049 - 1520 – 15 43 516, axel.steinbrink@gmx.de.
Closing date for registration is February 11th 2018. (Please add your email address!)

All participants must pay their own travel and accommodation expenses. There is no entry fee.

Program

<u>Friday 23.03.2018</u>	19.30	meeting
	20.00	Blitz Chess Tournament or sauna or swimming pool
<u>Saturday 24.03.2018</u>	9.00	trip to Lübbecke
	14.00	rounds 1-3
	20.00	movie "Pawn Sacrifice" or sauna or swimming pool
<u>Sunday 25.03.2018</u>	9.00	rounds 4-6
	14.00	prize giving